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保護者各位

　説明会でお話しさせていただいてますように、平成５年６月にＦＣＳの前身である数学教室ができました。藤崎開設は平成20年１月。

15年もの歳月がかかっています。

　今年の進学実績はHPでは見にくいのですが（合格実績でなく進学実績、浪人生は卒業年次に掲載）東大４（現役２、浪人２）京大は

０で残念ながら連続現役合格実績は潰えました。九大は25年連続で現役合格実績を継続しましたが九大医学科は0/2で生徒、保護者には

本当に申し訳ないことをしました。

　「何故、筑紫丘、附設出身の生徒ばかり合格して、修猷生が受かってないのか？」

　実に厳しい質問をぶつけられました。

　責任は我々にあって生徒にはありません。謝るしかありません。ただ、同じことを繰り返す事は避けねばなりません。今日までの

三年間を振り返り以下にまとめました。

東大、京大、国立医学科は躓いたらノーチャンス

　公立トップ校に合格した生徒、受験した生徒は中学時代、中学校の勉強で躓いた事はないでしょう。東大、京大、国立医学科も

同様で、東大、京大、国立医学科合格者、受験者は高校内容で躓くことはありません。勿論、高校内容は中学内容のように多少徹夜でも

すれば満点を取れる内容ではありません。大人でも難しいです。その内容を躓かない？どうやって？Why？それは準備ができる子か

そうでないか。違いはそれだけです。

頂きが遠くて到達点まで時間が足りない。

　九大医学科現役合格、東大現役合格。かつて数は少ないですが修猷館高校の先輩の共通点は高校１年の３月から在籍していた事実

です。今回、筑紫丘、久留米附設から受かった会員も同時期（中学生）から在籍し、一度も躓く事なく受験会場に送り出しました

（九大医学科に落ちた二人も「あの子の成績が異常に（中学時代に比べて）上がっておかしいと思ったらここだったから入会した」。

しかし九大医学科はそんなに都合よく甘くなかった。もっと早く彼女たちに出会っておけば少しは違った結果になったかもしれない）。

「見てきました」「やってきました」「次を指定してください」時計のように出席し、楽しそうに通っていた。　

　今年東大に受かった二人は時計のように出席した。そして「終わりました、次を指定してください」「あのベクトルの動画よくできて

ましたね」と憎たらしい返事を返してきた。やることをやり、言うことも言う（大人だ～）。プリントも宅配しなければならないくらい

「次は」「終わりました。次は」と解く（問題を届けたくなる）。「楽しそうに通うのですが何をやっているのですか？（保護者）」

　紙数が限られているので4/29の合同説明会で続きはお話しできるかと思いますが「嫌になったら終了」そうならないためにどうすれば

いいか？ただ、子どもは何がこの先起こるか知らないので、楽しくなるまでは、大人（先生）が導かないと今年と同じ結果を繰り返して

しまう。　　

　

　

　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上であります

　

　

追記●教室内のwifiは右記で接続できます　iei8jry5kicbk

、

　　●ZoomのミーティングIDは「3323771833」パスワードは「0120549981」です。繋がらないときは0120549981にお電話下さい。
　　●教室内のアルコール消毒液、ペーパータオル、手洗い用洗剤、マスクが平時に比べ目に見えて減っており生徒、先生各位の
　　　コロナ対策の徹底には感謝しております。皆様におかれましては今後とも感染防止に、及び、発熱時はすぐに病院にて診断を
　　　受け、健康管理にご留意お願い申し上げます。ＦＣＳも引き続き感染防止のための努力に努めたいと存じております。
　　●土曜日の時間割を実情に合わせて変えました。JとRの区分は実質的になくなりつつありますが質問を交通整理したいので時間帯を
　　　参考にして下さい。教室の移動を強いることになりますが首都圏の理数専門塾と同じです。気になる受講料については維持で
　　　今後の宿題とさせて下さい。好きなだけ熱中してください。　　　　　　

　


